



Zwischen den Trödelständen an der Augustastraße sausen wieder die Bobbycars.

Archivfoto: Daniela Tobias

Beim Nordstadtfest die Nachbarn kennenlernen

An der Augustastraße gehen die Anwohner mit ihrem Trödel auf die Straße. Das Quartier feiert mit viel Programm am Samstag.

Von Simone Theyßen-Speich und Karl-Rainer Broch

Mitte. „Nordstadt (er)leben! Ein Quartier steht zusammen“, unter diesem Motto findet am kommenden Samstag zum 13. Mal das Nordstadtfest statt. Auch in diesem Jahr wird es mit viel Engagement von den Anwohnern gestaltet. Dabei machen sich die beteiligten Vereine und Akteure aus dem Stadtteil für ein friedliches Miteinander in ihrem Quartier stark und laden herzlich zum Mitfeiern ein.

Mehr als 20 Vereine, Schulen und Einrichtungen präsentieren sich auch in diesem Jahr mit Mitmachaktionen, Kulinarischem aus aller Welt und einem bunten Bühnenprogramm, durch das Marina Dirks und Max Hansen führen. Für musikalische Unterhaltung sorgt die Afrikanische Musikgruppe „Senjam“. Highlights auf der Bühne und auf dem Platz sind etwa die Theater- und Tanzauftritte von jugendlichen Gruppen der Migrantenselbstorganisationen aus der Nordstadt, ein Graffiti-

Workshop für die Kleinen oder ein Einrad-Workshop der Einradsschule „Rideone“.

Auch in diesem Jahr wird die Nordstadtrallye veranstaltet, bei der viele attraktive Preise auf die kleinen Gäste warten. Zudem stellt sich der Bürgerverein „Bunte Nordstadt“ mit seiner Arbeit vor Ort vor.

Das Nordstadtfest findet statt auf dem Walter-Scheel-Platz vor dem Rathaus und entlang der Konrad-Adenauer-Straße. Dort öffnen die Nordstadthändler ihre Türen und bieten besondere Aktionen für die Besucher.

Für die Kinder findet ein Bobbycar-Rennen statt

An der Augustastraße findet zum elften Mal der Anwohnerflohmarkt statt. Auf dem abschüssigen Abschnitt zwischen Konrad-Adenauer- und Sonnenstraße gibt es nicht nur einen kleinen Trödelmarkt. Um 16 Uhr findet dort auch für die Kinder ein Bobbycar-Rennen statt. Die Organisatoren, Lehrerin Birgit Karrenbauer-Meyerhofer und Kulturausschuss-

NORDSTADTFEST

ERÖFFNUNG Das Fest findet am Samstag, 15. Juni, von 11 bis 17 Uhr statt. Bürgermeister Ernst Lauterjung (SPD) eröffnet es um 11 Uhr auf der Bühne am Rathaus (Walter-Scheel-Platz) gemeinsam mit Dirk Mähler für die Nordstadthändler und dem Bürgerverein Bunte Nordstadt.

BOBBYCAR-RENNEN Das findet um 16 Uhr auf der Augustastraße statt. Kinder können ohne Anmeldung teilnehmen.

Vorsitzender Professor Jörg Becker, haben bereits die Anwohner mit Handzetteln informiert. Zahlreiche Anmeldungen für den Trödelmarkt sind bereits eingegangen.

Das Besondere an dem Flohmarkt ist, dass die Stände kostenlos vergeben werden, gewerbliche Anbieter sind nicht zugelassen. Die Kosten für Absperrung und Versicherung wurden bisher aus dem Nordstadt-Verfügungsfond zur Verfügung gestellt. „Der läuft aber dieses Jahr aus, so dass wir uns für den Trödel 2020 etwas Neues überlegen müssen“, betont Karrenbauer-Meyerhofer (» siehe Text rechts). Im vergangenen Jahr waren 40 Stände

aufgebaut. Unterstützt wird die ehrenamtliche Initiative durch das Rollhaus, das mit drei Helfern das Bobbycar-Rennen durchführt und in der Vergangenheit auch den Kopfschutz und Arm- und Beinschoner gestellt hat.

Seit zwei Jahren ist auch das Solinger Integrations-Team (SIC) mit im Boot, das zwischen Augusta- und Mummstraße ihren „Fluchtpunkt“ eingerichtet hat. Auch weitere soziale Organisationen machen mit, unter anderem die VdK-Geschäftsstelle mit einem Waffelstand.

Ralf Kohns, Inhaber von Expert Schultes, stellt die zwei Rennfahrzeuge sowie drei Bobbycars als Siegerpreis zur Verfügung. Teilnahmeberechtigt sind Kinder zwischen drei und zehn Jahren, eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Alle Nachwuchs-Rennfahrer erhalten zudem goldene Bändchen, die Jörg Becker in Frankreich besorgt hat, und die bei den Kindern hoch begehrt sind.

Warum die Organisatoren das Straßenfest eingerichtet haben, erklärt Birgit Karrenbauer-Meyerhofer auch: „Ein positiver Effekt ist, dass nicht der Kommerz, sondern das nachbarschaftliche Kennenlernen im Mittelpunkt steht.“